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1 付託案件

2

　　他の自治体は3月までに決める。

　　　　　　　　　次回委員会　2月14日開催

報告者　総務文教常任委員長　駒津喜一

（１）提案に係る資料

欠席委員

資料

名寄市災害時における相互支援に関する条例

答　スクラム支援の協定を結んでいる杉並と四市町村の協定で、名寄市は杉並区支援

問　第5条の備蓄物資、機材、職員の派遣の内容はどのようになっているのか。

（３）当該条例案

問　今後新たな支援先は出ないのか

答　市長が要請するときの基準。人の派遣、費用、備蓄物資等々のスクラム支援間で

　　を行っている。現状の枠組みでやっていく。

問　第9条の必要なこととはどのような事を想定しているのか

第１回 総務文教常任委員会概要報告

年 月 日

出 席 者 　駒津喜一　高橋伸典　宗片浩子　佐藤勝　植松正一　大石健二　　

総務部・教育委員会平成2５年１月１７日 名寄庁舎第一委員会室

平成24年名寄市議会第４回定例会議案第18号付託案件説明資料

（２）関係法令　抜粋

答　1月25日に条例の関係で職員が杉並区に行って協議を行う。

　　決めていく。
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審議事項審議事項審議事項審議事項

問

答

１

２

３

１

２

　　名寄市立大学

　　名寄市教育委員会

　　　Ｈ26年．８月上旬　　工事完了

　　　Ｈ26年．10月月上旬　施設オープン

　　　Ｈ25年．５月　　　　工事入札

報告者　総務文教常任委員長　駒津喜一

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※市民会館使用中止（解体等翌年度）

　名寄市公民館条例の一部改正について

（１）（仮称)市民ホール実施計画について

（仮称）市民ホールに係る進捗状況について

　　　　２年間は行政で管理運営を行う

　　　Ｈ25年．３月中旬　　実施設計書提出

　上川北部地区広域市町村圏振興協議会の廃止について

　｢名寄市防災会議条例及び名寄市災害対策本部条例の一部を改正する条例｣について

　　総務部

　　　（企画課）

　学校教育の推進について

　講堂はどうなるのか

大学図書館整備基本構想・基本計画策定状況報告について

（２）水稲被害における損害賠償について

　図書館と併用して200席～300席ぐらいの、１学年が入れる規模を考えている。

（１）フッ化物洗口について

第 ２ 回 総 務 文 教 常 任 委 員 会

年 月 日

出 席 者 　駒津喜一　高橋伸典　宗片浩子　佐藤勝　植松正一　大石健二　黒井　徹議長　

総務部・教育委員会平成2５年２月１4日 名寄庁舎第一委員会室

欠席委員

（３）今後の日程について

　　　Ｈ25年．６月　　　　市議会において工事請負契約の議決

（２）（仮称）市民ホール管理運営について

　　　　受動喫煙の厚生労働省の指導の元

　　　　施設内は全面禁煙

　　　Ｈ25年．６月～7月 　工事着工
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審議事項審議事項審議事項審議事項

１

１

③　事業費積算概要について

　　　平成26年4月　既存文化センター改修工事着工

①　検討経過について

　　　平成26年8月　新築棟工事完了

第 ３ 回 総 務 文 教 常 任 委 員 会

年 月 日

出 席 者 　駒津喜一　高橋伸典　宗片浩子　佐藤勝　植松正一　大石健二　黒井議長　

総務部・教育委員会平成2５年４月１８日 名寄庁舎第一委員会室

欠席委員

問　旧風連中学校の跡地利用の考えは

利用計画がなく、新エネルギービジョン・省エネルギービジョンの趣旨にそった

旧風連中学校跡地の利用について

新エネルギーの促進、及び市民の意識啓発、環境教育などへの寄与が期待され、

民間会社から20年間賃借料と固定資産税の収入が見込まれる。

総務部企画課

報告者　総務文教常任委員長　駒津喜一

（仮称）市民ホール整備事業について

答　風連中央小学校の建て替えも検討したが、PTAより線路を渡っての登下校の危険性がある。

遊休地の有効活用につながる。

　　現小学校には建て替え用地が充分にあるとのことだった。

答　メガソーラーという民間への賃借。住宅地以外公募にしない。

問　なぜ公募にしなかったのか

教育委員会

　　利用団体、利用者への説明は

答　3月に利用団体に説明を行っている。

答　資材高騰と外国製品の使用となったため

問　平成26年4月から旧文化センターが使用中止となるが

②　実施設計の概要について

④　整備スケジュールについて

　　　平成26年10月 開館予定

問　事業費増額の理由

　　　平成25年6月　新築棟工事着工
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１、

２、

３、

４、

１、

２、

３、

１、

１、

２、

３、

４、

５、

６、

７、

８、

９、

　総　務　部　総　務　部　総　務　部　総　務　部

　審議事項　審議事項　審議事項　審議事項 平成25年度所管事項の概要について

智恵文公民館事業計画

　教育委員会　教育委員会　教育委員会　教育委員会

①　児童生徒数について

③　市長・教育長と児童生徒との懇談会について

生涯学習課・名寄市公民館事業計画

②　平成25年度フッ化物洗口の実施について

⑤　特別支援教育の推進について

学校教育課・指導主事

学校給食センターの概要

⑥　放課後子ども教室の実施について

第 ４ 回 総 務 文 教 常 任 委 員 会

年 月 日

出 席 者 　駒津喜一　高橋伸典　佐藤勝　植松正一　大石健二　黒井議長　

総務部・教育委員会・市立大学平成2５年５月１７日 名寄庁舎第一委員会室

欠席委員 　宗片浩子

地域おこし協力隊について

住宅用太陽光発電システム設置補助について

名寄市風連地区地域振興審議会について

　審議事項　審議事項　審議事項　審議事項

　<企画課>

木質バイオマス利活用調査事業について

行財政改革の推進について

スクラム支援子供受け入れ応援事業「なよろ夏季林間学校」の実施について

職員研修について

　<行革・職員・研修担当>

職員提案制度の活用について

　<防災・法制・訟務担当>

生涯学習・風連公民館事業計画

④　確かな学力を育てる教育の推進について

名寄市立図書館事業計画

名寄市立天文台運営方針と概要

児童センター・青少年センター・教育相談センター事業計画

北国博物館事業計画



１、

２、

　審議事項　審議事項　審議事項　審議事項

名寄市立大学の現況について

③　大学の教職員数

④　就職・進学状況

①　学生の在籍状況

⑥　学生支援の状況

②　入学・志願状況

報告者　総務文教常任委員長　駒津喜一

②　大学図書館整備事業について

⑤　国家試験等の状況

⑦　教育課程の新設準備

平成25年度の主な事業について

名寄市立大学名寄市立大学名寄市立大学名寄市立大学

①　名寄市立大学免許法認定公開講座の開講について
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報告者　総務文教常任委員長　駒津喜一

3社の見積をもちいて行っている。

欠席委員

第 ５ 回 総 務 文 教 常 任 委 員 会

年 月 日

出 席 者 　駒津喜一　高橋伸典　佐藤勝　植松正一　大石健二　黒井議長　

教育委員会平成2５年６月２７日 名寄庁舎第一委員会室

平成26年10月オープンは延期となる。

　教育委員会　教育委員会　教育委員会　教育委員会

5月17日に再公募し、6月5日　２JVの参加申請があり、6月18日入札予定でしたが、

充分な時間をとり、積算機関で予定価格は北海道建設部営繕設計単価と建設物価と

検証と調査を行い、早期着工が行えるよう努力をする。

　審議事項　審議事項　審議事項　審議事項 （仮称）市民ホールに係る進捗状況

前日17日に1JV辞退のため入札延期となりました。
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１、

（１）対象事業　　　太陽光発電所建設事業（新規雇用　1名）

（２）対象事業者 (株)アイ・ジーに融資支援を行う。

２、

１、

　※平成28年4月　開校

①　住宅用太陽光発電システム導入事業

②　エコチャレンジ２０１３“夏”

名寄南小学校改築に係る基本設計概要について

③　地域おこし協力隊について

　審議事項　審議事項　審議事項　審議事項

　教育委員会　教育委員会　教育委員会　教育委員会

欠席委員

ふるさと融資について

各種施策の進捗状況について

　審議事項　審議事項　審議事項　審議事項

　<企画課>

　総　務　部　総　務　部　総　務　部　総　務　部

　総務省所管の財団法人　地域総合整備財団（ふるさと財団）の融資制度で、地域振興に

　つながる民間プロジェクトを支援する為、地方公共団体が国と協調して、無利子で融資

　を行う制度。

第 ６ 回 総 務 文 教 常 任 委 員 会

年 月 日

出 席 者 　駒津喜一　高橋伸典　佐藤勝　植松正一　大石健二　黒井議長　

総務部・教育委員会平成2５年8月２７日 名寄庁舎第一委員会室

　　　　寺島裕美（43才）さんに委任

　　※農業支援員（新規就農関係）

　　　　応募状況　5名　　　委任は検討中。

①名寄南小学校改築の経緯と基本方針

　　　応募状況　　10件

　　　二次募集で5件を予定

　　　応募状況　　13件

　　※地域振興支援員（観光振興関係）

⑥暖房方式の検討（校舎・屋内体育館）

⑦今後の日程

　※平成26･27年建設

　※平成25年9月実施設計

②施設整備に当たっての基本方針

③施設配置計画

④災害時の施設利用計画

⑤新エネルギー・省エネルギーの検討



２、

３、

（仮称）市民ホールに係る進捗状況について

報告者　総務文教常任委員長　駒津喜一

①今後の主な日程について

工事着工②

スケートリンクの移転整備について

①今後の進め方について

②オープニング事業について

　※市民ホール事業企画委員会（佐古和廣委員長）で検討

工事完了

施設・設備の使用試験　2ヶ月

　※南小学校改築実施設計に反映

　※豊西小学校グランドに仮設整備（水源・プレハブ設置：10月末完了）

　※平成25年8月30日 工事入札①（建築主体・電気・空調）

　※平成25年9月30日

　※平成25年10月2日

　※平成27年2月上旬

　※平成27年3月

工事入札②（舞台機構・照明・音響・給排水）
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１、

２、

１、

２、

３、

４、

５、

※

報告者　総務文教常任委員長　駒津喜一

コミュニティバス実証運行の見直しについて

　利用者の声で見直しし、東西線で８の字運行を行い、20日から乗り継ぎ不用で

　②Ｈ26年6月30日　　　　工事完了

※トイレの改修のほか、各室の工事が重複するため全館休館とする。

給食センター配送車更新について

　2号車が平成7年車と耐用年数が大幅に経過している為、経年劣化による故障が

　①「WindowsXP」のサポート期間が平成26年4月9日で終了。

　②更新機器　デスクトップ型パソコン140台購入。

　一日１０便を運行する。その他　東まわり２便、西まわり１３便。

　①Ｈ26年4月23日　　　　工事着工

市民文化センター改修工事に係る日程について

　　市民周知は、市広報１月号、及びホームページで行う。

平成２６年度車両運行業務委託の改正について

名寄南小学校の暖房設備について

　校舎は電気暖房、屋体は温風暖房

　審議事項　審議事項　審議事項　審議事項

　教育委員会　教育委員会　教育委員会　教育委員会

<名寄市　応援大使>に日本ハムファイターズの

　稲場篤紀選手と村田和哉選手が決まりました。

　　外溝整備は平成26年4月着工

　頻発し、業務に支障をきたす事態が生じているため、車両の更新をするものです。

第 ７ 回 総 務 文 教 常 任 委 員 会

年 月 日

出 席 者 　駒津喜一　高橋伸典　佐藤勝　植松正一　大石健二　黒井議長　

総務部・教育委員会平成2５年１１月２８日 名寄庁舎第一委員会室

欠席委員

定住自立圏形成協定の一部を変更する協定の締結について

　審議事項　審議事項　審議事項　審議事項

　<企画課>

　総　務　部　総　務　部　総　務　部　総　務　部

　障害者（児）の自立と社会参加を促進するため、療育施設及び地域活動支援センター

　の広域利用を推進するために締結。

中学校パソコン教室情報機器の更新について

　その他　その他　その他　その他


